



# Ornithologischer Verein Wiedlisbach–Oberbipp und Umgebung

## Jahresbericht des Präsidenten 2001

Kurz wollen wir ins vergangene Jahr zurückblicken und uns die Vereinsaktivitäten in Erinnerung rufen.

Am 23. März besuchten 27 Mitglieder die Hauptversammlung im Rössli Oberbipp. An der Versammlung gab ein Mitglied, Tschumi Alfred, den Austritt, erfreulicherweise konnten wir aber drei neue Mitglieder, Peter Issler, Jürg Csako und Peter Gerber, in unseren Reihen begrüßen.

Am Sonntag, 1. Juli besuchten einige Mitglieder und Auswärtige eine interessante Tierbesprechung mit dem Kaninchenexperten Beat Brudermann. Die Themen waren: wie füttert man richtig, worauf achtet man beim Fell, wie macht man ein Tier schaufertig. Es war ein interessanter und lehrreicher Nachmittag.



Am 21./22. Juli führten wir eine Jungtierausstellung im Kurhaus Weissenstein bei prächtigem Wetter und schöner Aussicht durch. Wir konnten eine gute Werbung für unser Hobby abgeben. Ich danke allen, die mitgeholfen haben bei diesem Erfolg.

Am Sonntag, dem 26. August besuchten einige Mitglieder die Stallschau bei Heinz Kurt, Familie de Graaff und Familie Müller. Wir konnten schöne Tiere besichtigen, danach ging es in die Waldhütte und wir konnten beim Apéro und beim gemütlichen Essen weiter fachsimpeln und den Nachmittag ausklingen lassen. Ich danke allen, die diesen Tag organisierten und gestalteten.

Am 23. September erreichte uns die traurige Nachricht, dass unser „Zehner Gring“ Heinz Kurt verstarb.

Am 19. Oktober konnten wir eine gut besuchte Herbstversammlung in der Krone Wiedlisbach abhalten. Ich durfte Urs Allemann und Paul Reinmann für 40 Jahre Vereinszugehörigkeit ehren.



Am Sonntag, 21. Oktober wurden wir zum Züchterbesuch von unserem Europameister Theo Aeschlimann eingeladen und konnten in seiner Anlage seine Tiere bestaunen. Nach dem Apéro marschierten wir in den Bernerschachen und wurden köstlich verpflegt. Ich danke im Namen des OV für den gelungenen und schönen Tag, besten Dank, Theo!

Am 1. November reinigten wir unsere Nistkästen, danach wurden wir von Urs Allemann und Walter Känzig mit feinen Grillsachen verwöhnt. Ich danke auch Ihnen beiden für die Organisation.

Am 8. und 9. Dezember stellten wir unsere Tiere an der 63. Bipperamtsausstellung in der Froburg Wiedlisbach aus. Wir konnten eine ausgezeichnete Ausstellung mit schöner Tombola präsentieren. Es war ein gewisser Stolz dabei, als einige Tage später die Bilder in der



# Ornithologischer Verein Wiedlisbach–Oberbipp und Umgebung

---

NOZ noch einmal zu sehen waren. Ein Dankeschön an alle Züchter, die solche Ausstellungen mit ihren Tieren unterstützen und überhaupt erst möglich machen!

Ich danke meinen Vorstandskollegen für die sehr gute Unterstützung im vollbrachten Jahr. Wir konnten unsere Geschäfte mit 3 Vorstandssitzungen und 3 OK-Sitzungen für die Bipperramtausstellung abwickeln.

Ich wünsche Euch allen gute Gesundheit, gute Zuchterfolge und gute Kameradschaft im neuen Jahr.

Euer Präsident  
Thomas Nussbaum